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Conseil d’Administration 
du 22/12/2023 

à 14h en visioconférence 

 

Membre du CA Présent Excusé Absent Membre du CA Présent Excusé Absent 

Didier BOUET X   Yves FRECENON  X  

Léo BOUET X   Patrick JOUVE X   

Julien CARRÉ X   Frédérique LAGIER X   

Didier CHAPTAL X   Benoît CHAMIOT-CLERC X   

Alexane DORLEAC X   Bérangère RONZON X   

 

Avant de démarrer l'ordre du jour, le bureau a validé: 

- le CR du CA du 16/11/2023 

-le PV d'AGO du 9/12/2023, après rectification d'une erreur de noms dans les "présents // pouvoirs" 

DC suggère de joindre un mot dans le mail de début d'année en disant que le PV de l'AGO est dispo sur l'espace 
adhérent avec l'ensemble des docs présentés lors de l'AG. 

Patrick propose de procéder à quelques petites modifications dans les onglets de présentation de l'espace 
"adhérent" du site ARCMC, pour que l'on retrouve les différents docs mis en ligne plus facilement 
 

Ordre du Jour 

 Election du bureau et des responsables de commissions. Siège ? Mail ? 
 Participation de membres du CA (Didier B. et Leo) aux Rencontres Caprines Faibles effectifs en 

Normandie début janvier 2024. 
 Sollicitation pour une participation de la MC au prochain SIA sous la bannière DIVAGRI 
 Formulaire des petites annonces 
 Mise à jour de la liste des éleveurs (carte Julien C) + quid du listing des éleveurs dispo sur notre 

site en l'état ? 
 Diffusion des coordonnées des adhérents (Q° F. FUCHEZ) et évolution du bulletin de cotisation 

(RGPD) => données personnelles et autorisation de diffusion 
 Questions d’éleveurs :  

*      Agathe ROUX du 27/11 demande Petite annonce Bouc 
*      Guillaume cho08@club-internet.fr du 24/11 demande enregistrement de ses chèvres 
*      Léa PROMAYRAT du 24/11 demande enregistrement 
*      Karine LIPP du 23/11 demande petite annonce bouc 

 Pesées de cabris: lancement campagne 2024 + comment augmenter la participation? 
 Pépinière boucs --> approche de lycées agricoles ? QUID rendu travail élèves ISARA?  
 Contrôle laitier: nouvelle campagne d'aides au financement du CL pour les MC 
 Questions diverses 
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1) Election du Bureau et des responsables de commissions 
 
On démarre par un tour de table avant de procéder à l'élection du bureau. En bref, il en ressort que: 
 
- Didier C peut rester référent RZE et dispo localement pour les comités d'affectation et de confirmation des 
boucs + participer à la commission foire aux chèvres, mais il ne souhaite pas avoir de fonction dans le bureau.  
- Patrick souhaite continuer de s'occuper du site + participer aux projets (notamment pépinière des boucs) + Pré-
sidence si nécessaire 
- Bérangère veut bien participer à des projets + évènements (commission foire aux chèvres par exemple) 
- Benoît: peut être sur DIVAGRI (montage dossiers de subventions) 
- Julien: souhaite continuer son travail sur les boucs, les lignées, les inventaires, les réponses aux éleveurs. Il sou-
haiterait prendre la suite de la coprésidence si celle-ci continue de se faire à trois. 
- Léo: souhaite s'occuper de la commission Foire aux Chèvres (président/référent de commission) + rejoindre la co 
présidence aux côtés de Julien pour s'investir pleinement dans l'asso 
- Alexane: souhaite rester secrétaire pour le moment et reprendre la suite de Lise pour la pesée des cabris (de-
viendrait référente des pesées). Pour la coprésidence, il est encore tôt par rapport au démarrage de son élevage. 
Pas assez de temps disponible pour le moment. A voir quand l'activité sera bien lancée et que l'organisation du 
travail etc sera mieux rodé. 
- Frédérique: souhaite restée dans le CA et pourra faire le tuilage nécessaire par rapport à l'analyse comptable 
(bilan + compte de résultat) et à DIVAGRI 
 
Après ce tour de table le bureau est donc élu ainsi: 
 

Co-présidents: Léo Bouet et Julien Carré 
Vice-Président: Patrick Jouve 
Trésorier: Didier Bouet 
Vice-Trésorière: Frédérique Lagier 
Secrétaire: Alexane Dorléac 

Pour ce qui est des différentes attributions de commissions et des référents projets: 

- Commission Foire aux chèvres: Léo (référent), Bérangère, DC, Didier B, Olivier Coulardeau et Alexane  

- Projet Pesée cabris: Alexane (référente) 

- Projet Pépinière de boucs + gestion des petites annonces: Patrick (référent) 

- Catalogue boucs: Bérangère (référente) 

- Commission affectation/attribution et confirmation: DC, Bérangère, Léo et Julien + Didier B et Yves F (déjà juges) 

- DIVAGRI/PRM: Benoît avec appui/transition par Frédérique 

- Lien IDELE et inventaires: Julien 

- Gestion page facebook: Léo (avec suppression des commentaires)  + Léo garde un œil sur page Massif-Central 

Siège social: on garde le même => Centre d'Accueil St Front 

Gestion boîte mails: changement gestionnaire => Léo et Julien deviennent administrateurs avec dispatchement 
des messages de chaque projet/commission aux référents concernés 

La modification des membres et postes du Bureau se fait en ligne.  
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2) Participation de membres du CA (Didier B. et Leo) aux Rencontres Caprines Faibles effectifs en 
Normandie début janvier 2024. 

Léo B et Didier B participent aux Rencontres Caprines du 11 et 12 janvier 2024. Ils s'organisent avec Sandra pour 
voir si covoiturage possible. Les frais kilométriques seront pris en charge par l'association. Participation de 250E de 
l'IDELE qui couvriront surement l'hébergement et les repas.  

3) Sollicitation pour une participation de la MC au prochain SIA sous la bannière DIVAGRI 

DIVAGRI souhaite qu'il y ait des animaux MC (journée du 28/02 pour les chèvres). Bérangère se propose de 
monter au SIA car y sera pour les chiens de Savoie.  

Voir avec DIVAGRI: - au niveau sanitaire: quelles contraintes?  

       - prise en charge total du transport des animaux par DIVAGRI, dans quelles 
conditions/organisation? (et l'asso prendra en charge les frais d'une personne qui monterait pour la MC) 

Si Bérangère ne peut pas, DC essaye de faire en sorte de proposer ses boucs ou une ou deux chèvres et il y aura 
besoin de trouver une personne du CA qui puisse monter. Frédérique répond à DIVAGRI pour avoir confirmation 
des prises en charge. Julien s'occupera ensuite de demander à Eden Vert, adhérent dans le 78 pour monter des 
animaux, car plus proches géographiquement. 

4) Formulaires des petites annonces 

Alexane reprend le fichier Excel qu'elle a proposé par mail aux membres du CA et le passe en fichier word et libre 
office pour qu'il soit accessible à tout le monde et plus simple à remplir. Elle transmet direct à Patrick. 

5) MAJ de la liste des éleveurs + réponse à Fabien F. sur la diffusion des coordonnées des adhérents 

Concernant la liste des adhérents: la seule liste que l'on peut avoir est la liste des adhérent de l'année en cours. Il 
est donc décidé de supprimer les listes antérieures, après 2 à 3 ans. Patrick s'en occupe.  

Julien a créé une carte avec les différents éleveurs adhérents (seulement les éleveurs) et leur localisation. Il envoie 
le lien spécial de la carte des éleveurs (actifs n et n-1) à Patrick pour qu'il puisse la rendre publique et consultable 
par les adhérents sur le site. 

Nouveau bulletin d'adhésion: on modifie la partie diffusion des données par une phrase en rouge qui pose la 
question clairement: voulez-vous que vos données soient diffusées sur le site de l'association? 

Pour ce qui est de la réponse à la question de Fabien F lors de l'AGO, Julien s'en occupe, en lui proposant qu'un 
nouvel outil sera très prochainement disponible sur le site pour contacter les éleveurs (réf. à la carte), et qu'il aura 
accès aux coordonnées des éleveurs adhérents qui auront coché "OUI" à la diffusion de leurs données sur le 
nouveau bulletin d'adhésion. 

6) Questions d’éleveurs :  

 

*      Agathe ROUX demande du 27/11 pour une petite annonce Bouc 
*      Guillaume demande du 24/11 pour l'enregistrement de ses chèvres 
*      Léa PROMAYRAT demande du 24/11 pour un enregistrement aussi 
*      Karine LIPP demande du 23/11 pour une petite annonce bouc 
 

=> Les divers demandes sont en cours de traitement/suivis 
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7) Pesée des cabris et CL  

Ces deux sujets seront abordés le 5/01 lors du prochain CA. 

8) Projet pépinière de boucs 

A voir si le sujet à le temps d'être traité le 5/01 sinon il fera parti de l'ordre du jour du CA du 26/01. 

9) Question diverses 

*Problème d'erreur de saisie d'un numéro de boucle d'un bouc de chez Léo Bouet lors de la constitution de son 
inventaire. Ce bouc serait chez Léa Promayrat. Léo fait des recherches pour faire rectifier l'erreur au niveau de la 
base de données. 

*MAJ du fichier permettant de déclarer les inventaires => Julien envoie la nouvelle version pour la diffuser ensuite 
sur le site. 

*Sur le principe de l'année dernière, Léo propose de rédiger une lettre info en version papier (qui avait eu un 
certain succès auprès des adhérents l'an dernier). On rajoute une case à cocher sur le nouveau bulletin 
d'adhésion, qu'on enverra en amont, pour éviter l'envoi papier aux personnes qui ne le souhaitent pas (économie 
de frais postaux et de papier). 

 

 

Fin de réunion. 

 

Les prochaines dates de réunion du Conseil d'Administration auront lieu le: 

5/01 puis le 26/01 à 14h, en visio 

 

 

Merci. 


